



# AMLO prevé que ‘corcholatas’ renuncien a sus cargos en ‘estos días’ para aspirar a la candidatura presidencial



Tras el anuncio de renuncia de Marcelo Ebrard como canciller para preparar su precampaña rumbo a la encuesta que definirá al abanderado presidencial de Morena, el presidente Andrés Manuel López Obrador anticipó este miércoles que los demás aspirantes, o las llamadas “corcholatas”, también deberán dejar sus cargos.

Se trata de la jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum; del secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández; y del senador, Ricardo Monreal. De igual forma mencionó al diputado por el PT, Gerardo Fernández Noroña; y el senador por el PVEM, Manuel Velasco.

“Sí, ya inició este proceso y a eso se debe lo de la renuncia de Marcelo, y es posible que en estos días, los que aspiran, pues también presenten sus renunciaciones y quién va a sustituirlos, hay tiempo todavía, porque apenas fue el anuncio”, dijo el mandatario federal.

Sheinbaum Pardo y Adán López Hernández han sido los más reacios en comentar acerca de una renuncia a sus cargos y han dicho que esta debería darse tras el resultado de la encuesta; sin embargo, la renuncia de Ebrard pone presión a todas las “corcholatas” a ir a la encuesta en igualdad de condiciones y no promoverse estando en funciones en un cargo público.

De acuerdo con fuentes consultadas por el diario *El País*, la dimisión a sus cargos fue una de las pautas que López Obrador habría pedido a los aspirantes presidenciales para llegar en equidad y unidad a la encuesta que definirá al candidato por la coalición de Morena junto al PT y PVEM.